

Fecha <b>21.01.2015</b>	Sección <b>Termómetro Económico</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	----------------------------------------	--------------------



- » **Slim compra**
- » **Lo mismo, pero con otro nombre**
- » **¿Quién lo diría?, pesos por bitcoins**

## Compra más acciones

Carlos Slim incrementó a 28.90% su participación accionaria en su gigante de telecomunicaciones América Móvil, de acuerdo con un reporte enviado el martes al regulador estadounidense de valores, la SEC.

Según datos al 27 de junio, Slim controlaba previamente 28.40% de las acciones tipo L de América Móvil, la líder del mercado de telecomunicaciones y TV de paga en Latinoamérica.

América Móvil, que también encabeza el mercado mexicano de las telecomunicaciones, está enfrentando presiones regulatorias en su país de origen, así como la posibilidad de una competencia más fuerte tras la llegada al país de la estadounidense AT&T.

Sus acciones ganaron el martes 1.87% en la BMV, para despedir la jornada en 16.91 pesos.

## Número mágico

Pemex, de Emilio Lozoya, permitió que de manera oficial el Grupo Cargo, de Fernando González Piña, se pueda posicionar entre los consumidores y que su marca se sume a la de la franquicia Pemex.

Lo anterior implica que en cualquier momento la organización puede comenzar a repuntar y llegar al nivel que quiere: pasar de las 150 estaciones de servicio que son hoy, para llegar a 500 en el año 2017, con una sólida presencia en la ciudad de México, Estado de México, Puebla, Tlaxcala, Veracruz, agrupando a pequeños y medianos empresarios.

Ahora sólo falta saber si siguen con Pemex o se buscan nuevos proveedores, hoy por hoy la apuesta es mantenerse al lado de la empresa productiva del Estado y competir con un abanderamiento propio.

Lo importante en este momento es que los vientos han cambiado y por lo pronto en este año el precio de los combustibles ya no se va a mover, luego habrá precios máximos y luego libre importación y precio libre. El cómo se van a mover los empresarios gasolineros entre el 2015 y el 2017 es parte de la creación de Cargo.

## Seguramente, tal vez

¿Se acuerdan de que recientemente la SCT, de Gerardo Ruiz Esparza, presentó las prebases de licitación para la construcción del Tren de Alta Velocidad México-Querétaro? Bueno, la primera respuesta que hubo de parte de los empresarios fue que sí le entraban, pero conforme pasan los días, les podemos decir que ese primer sí, en realidad es un quién sabe o mejor dicho un depende.

La historia es esta: Alstom, de Cintia Angulo, y Siemens, de Louise Goeser, tienen presente que China Railway Construction Corporation va a participar y que fueron ellos los que trabajaron a lo largo del 2013 y el 2014 en el diseño del tren.

También saben que esa ventaja fue la que les permitió armar una oferta en tan sólo tres meses y que a partir de la publicación de las prebases empezó a correr el tiempo —seis meses— para hacer la postura en la que, mínimo, se gastarán medio millón de dólares.

Lo más probable es que esperarán a que la STC diga si son las bases definitivas y a partir de ahí, anunciarán si van o siempre no. Por lo pronto, se dedican a deshojar las margaritas.

Por cierto, sabemos de buena fuente que Bombardier, de Alfredo Nolasco, no va y el consorcio de Mitsubishi-Kawasaki no ha dado señales de vida últimamente.

## Quieren bitcoins

Pues resulta que la compañía mexicana meXBT, que encabeza Gabriel Mirón, lanzará su plataforma SendBitcoin.mx, que es un servicio en línea que permitirá el intercambio de la moneda virtual, bitcoin, por pesos.

Si bien la plataforma aún está en fase de desarrollo y prueba, la firma espera que en poco tiempo se permita, desde cualquier parte del mundo, el envío de bitcoins para recibir la cantidad equivalente en pesos mexicanos en sólo unas horas.

En la actualidad, el mayor volumen de intercambio de bitcoins se hace en dólares americanos y yuanes chinos. Sin embargo, estas transacciones empiezan a ser para los países emergentes una opción importante para el intercambio de valor entre personas y en cantidades más pequeñas.

El proceso de transacción mediante SendBitcoin.mx se puede hacer desde cualquier dispositivo y lugar en el mundo que tenga conexión a Internet, sin necesidad de salir de casa o hacer largas filas.

## Mexichem pagará dividendos

Por resolución de su asamblea de accionistas, Mexichem, que dirige Antonio Carrillo Rule, se tomó el acuerdo de pagar un dividendo en efectivo de 0.50 centavos de peso a cada una de las acciones en circulación a la fecha de dicha asamblea, mismo que provendrá de la cuenta de utilidad fiscal neta de la sociedad.

El pago del dividendo se realizará en cuatro parcialidades de 0.125 centavos de peso cada una, contra

Continúa en siguiente hoja



<b>Fecha</b> <b>21.01.2015</b>	<b>Sección</b> <b>Termómetro Económico</b>	<b>Página</b> <b>2</b>
-----------------------------------	-----------------------------------------------	---------------------------

la entrega de los cupones 28, 29, 30 y 31 y uno de los títulos de acciones, los próximos días 27 de febrero, 27 de mayo, 27 de agosto y 27 de noviembre del 2015, a través de Indeval.

Por cierto, el conglomerado industrial presentó una apelación en contra de una resolución de la Co-

misión de Comercio Internacional de Estados Unidos, la que descartó imponer impuestos o aranceles a la importación de gases refrigerantes procedentes de China.

[accionesyreacciones@eleconomista.mx](mailto:accionesyreacciones@eleconomista.mx)